



## Urgen reforzar seguridad para mujeres

El grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados realizó el Primer Encuentro con Periodistas, Comunicadoras y Creadoras por los Derechos Humanos en Universidades, Medios de Comunicación, Cine y Audiovisual para analizar la presencia de mujeres y la garantía de sus derechos.

La vicecoordinadora del PRD, Elizabeth Pérez, destacó el trabajo de organizaciones feministas para romper “el pacto patriarcal, con la deconstrucción de conceptos patriarcales y androcentristas, para empoderar a niñas y mujeres”.

Reconoció que la labor periodística y de medios de comunicación es fundamental en la concientización y reconocimiento de la violencia en todas sus formas.

En el evento se firmó también la Declaración por la Erradicación de los Estereotipos de género en espacios públicos se traducen en violencia simbólica y política contra las

mujeres por motivos de género.

Se llamó a gobiernos y sociedad a emprender acciones conjuntas y construidas con una visión diferente, para afrontar la problemática que enfrenta el país.

El encuentro feminista organizado por el grupo parlamentario del sol azteca se efectuó en el marco de la campaña “16 días de activismo” de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que comienza el 25 de noviembre Día Internacional para la Erradicación de la Violencia contra las Mujeres y concluye el 10 de diciembre Día de los Derechos Humanos. / **24 HORAS**